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MERLO EMILIO (SINDACO)
Vigilanza Urbana, 
Protezione Civile e Sanità
Lavoro e Commercio
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.254

VIVALDI DARIO (VICE SINDACO)
Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio,
Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità Trasporti
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,00 alle 19,00
TEL. 039 23754.222

CRIPPA CRISTIANO
Urbanistica ed Edilizia Privata
Parchi e Ambiente
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.261

BONFRISCO ANGELO
Sport, Tempo Libero ed Eventi 
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,30 alle 19,30
TEL. 039 23754.238 

ZORLONI ANDREA
Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici ed elettorali 
Innovazione ed E-Government
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.262-247-243-216

GRANDI LORENZO
Bilancio Tributi e Catasto
Economato
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.229 

CASIRAGHI MASSIMO MARIA
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche 
Giovanili, Personale
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.272

BELLI  SANDRO
Servizi Sociali, alla Persona 
ed alla Famiglia
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.237 - 238
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Emilio Merlo
La parola al Sindaco
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Servizi o conti in ordine? 

Dove sta il torto e dove sta la
ragione? 
Torto e ragione stanno da
entrambe le parti, è quindi
estremamente difficile districarsi
tra due ragioni e due torti. 
Il segno “più” nella spesa oggi non
è possibile e probabilmente non lo
sarà per alcuni anni. 

Ci troviamo di fronte a richieste di
aiuto che non hanno precedenti
come numero e drammaticità, ci si
aggrappa al Comune come unica
istituzione raggiungibile ed alla
quale si chiedono miracoli, o più
semplicemente, cose che non
possiamo più permetterci.
Non si può e non si deve
promettere quello che non si può
mantenere.
Abbiamo saputo mantenere
equilibrio tra erogazione di servizi
e rigore di bilancio? Se non ci

siamo riusciti però ci abbiamo
provato. 

La nostra bussola è stata ridurre le
spese correnti coperte da oneri di
urbanizzazione, evitando la cura
da cavallo ma non dimenticando
che deve essere raggiunto
l’utilizzo “zero” entro il 2013 ed
essendo consapevoli che non si
può svendere il territorio per
pagare stipendi e bollette. 
In questi anni spesso il debito è
stato cemento del consenso e per
foraggiare il debito si è svenduto il
territorio con conseguenze spesso
tragiche come ci insegnano gli
avvenimenti recenti. 

Con il bilancio centra poco o nulla,
però voglio dirlo ugualmente: in
questi anni non abbiamo avuto la
capacità di dialogare, ci siamo
solo sparati addosso
delegittimandoci a vicenda.
Occorre un’inversione di rotta.

Il ruolo del Comune
nella crisi più difficile
Cari villasantesi,
Stiamo vivendo un periodo
estremamente difficile,
sicuramente la più difficile
congiuntura economica dal
dopoguerra e pertanto ogni
istituzione è chiamata a svolgere
la sua parte. 

Ci è stato chiesto di prendere le
decisioni più coerenti con i
problemi del paese, ci hanno dato
come priorità una priorità
economica e noi ci siamo
comportati di conseguenza
cercando di coniugare il bilancio
con l’erogazione dei servizi ai quali
la cittadinanza si è abituata in
questi anni. 
Abbiamo dovuto imparare anche
a dire no. 

Sappiamo tutti che ci troviamo in
una situazione veramente seria? 
Se ce ne rendiamo conto siamo a
buon punto. 

Buone Feste



4

Vorrei fare, in questo spazio
dedicato al mio assessorato,
qualche riflessione su un
problema molto serio che è
emerso ultimamente nel nostro
paese e che, purtroppo, è preso
spesso sotto gamba da parte dei
cittadini. La sicurezza stradale! 

I due incidenti mortali occorsi
negli ultimi mesi a Villasanta
hanno sicuramente e
comprensibilmente fatto
aumentare la sensibilità di tutti
noi verso questo problema e
fattto aumentare,
conseguentemente, le
segnalazioni di comportamenti o
situazioni pericolose sulle strade
del paese pervenute in Comune.
Al di là delle parole, a cui a volte
rinunciamo per non esasperare
ancora di più gli animi, è nei fatti
che vogliamo rispondere a
queste richieste che denotano, al
netto di inesattezze o eccessiva
enfasi, comunque una richiesta di
maggiore sicurezza e tutela.

Capita che a volte si confonda la
sicurezza stradale con i problemi
di viabilità ed ancora più
frequentemente si pensa che
quest’ultima sia la causa
principale della sua diminuzione
di livello, ma non è così. Infatti, va
detto subito, in modo netto, che il

attestano come molti
conducenti sia di auto che di
cicli e motocicli non rispettino le
norme del codice stradale!
Mancato rispetto degli stop,
percorrenza di vie in
contromano, sosta selvaggia
delle auto ed eccesso di
velocità  sono le scorrettezze
segnalate più frequentemente. 

Proprio di recente sul problema
dell’eccesso di velocità, causa
principale dei due gravi incidenti
successi a Villasanta, quale
risposta concreta abbiamo
voluto aderire al progetto
“NOISICURI” che ha come
obbiettivo quello di abbattere il
numero di incidenti ma
soprattutto la mortalità sulle
strade. La sperimentazione
partirà proprio nelle prossime
settimane. L’Amministrazione
però non può essere l’unico
attore e l’unico responsabile di
questa battaglia. 

Certo, da parte nostra
cercheremo di aumentare
ancora l’impegno,
incrementando i controlli, la
segnaletica e la manutenzione
delle strade compatibilmente
con le risorse di organico ed
economiche che abbiamo a
disposizione, ma tutti noi,

cambiamento recente della
viabilità in centro non può e non
deve essere portato a mo’ di alibi
per giustificare comportamenti
“spericolati” laddove la
segnaletica risulti chiara,
inequivoca e ben visibile. La
nuova viabilità può piacere o
meno, può portare più o meno
traffico in una via o nell’altra,
allungare o accorciare gli itinerari
e al limite rendere qualche
attraversamento un po’ più critico,
ma comunque se ci fosse un
corretto e disciplinato
comportamento da parte dei
conducenti di tutti i tipi di veicoli,
di per se’ non provocherebbe
alcun rischio. Facciamo notare
che in questi casi comunque
sono stati fatti degli interventi di
correzione, quando si sono resi
necessari, dimostrando
concretamente quale attenzione
e cura questo assessorato dedica
all’argomento. 

Tornando quindi al tema della
sicurezza stradale, essa, come
dicevamo, è sì influenzata dalla
viabilità ma la verità è che
dipende fondamentalmente dal
comportamento dei conducenti
dei veicoli. Giungono in Comune
troppe segnalazioni e
testimonianze dirette di chi
frequenta il centro storico che

Sicurezza stradale:
impegnamoci tutti!

Dario Vivaldi
Vicesindaco, Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio, Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità e Trasporti
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cittadini ed utenti della strada,
dobbiamo impegnarci a rispettare
innanzitutto le regole della strada!
E’ venuta l’ora che si prenda
coscienza dei rischi a cui si va
incontro non ottemperando agli
obblighi ed alle prescrizioni del
codice della strada e soprattutto

a quelli ai quali  sottoponiamo gli
altri, specialmente quando poi si
tratta di bambini! A questo
riguardo, mi permetto di fare mia
una lettera della Associazione
Genitori, recentemente distribuita
ai genitori degli scolari, nella
speranza che da domani magari,

riflettendo su di esse, si inizi a
cambiare certe “ brutte” abitudini.

Villasanta, 9 Novembre 2011 

Abbiamo notato che anche nel nostro piccolo Comune purtroppo è diffusa la cattiva abitudine di

parcheggiare in sosta vietata, in particolare in coincidenza con l’ingresso e l’uscita dalle scuole,

nei posti più pericolosi: sulle piste ciclabili e sulle strisce pedonali (di fronte alle scuole Oggioni e

Villa), sul lato opposto dei parcheggi (di fronte alla scuola materna Tagliabue), in altre zone di

passaggio degli studenti o in prossimità delle strisce pedonali. Questo - piccolo - atto di inciviltà,

che ha il solo scopo di accompagnare i propri figli con l’auto fin quasi all’interno del cancello -

così non si bagnano e non prendono freddo - mette quotidianamente in pericolo i bambini e i ra-

gazzi che invece hanno la buona abitudine di andare a scuola a piedi o in bicicletta. Le auto par-

cheggiate in divieto ostacolano la visibilità vicino all’attraversamento pedonale e un bambino di 1

metro e 30 che sbuca da dietro un’auto è sempre in pericolo perché non viene visto. I ragazzi che

si muovono in bicicletta, quando trovano la ciclabile occupata dalle auto, sono obbligati a circo-

lare in mezzo alla strada. Non è accettabile questo comportamento in un Comune come Villasanta

dove basta fare 100 metri e si parcheggia agevolmente e senza problemi. Inoltre con questo at-

teggiamento, trasmettiamo ai nostri figli che “puoi anche non rispettare le regole per la tua como-

dità, tanto nessuno ti dice niente e tu sei il più furbo”. La morte di chiunque è sempre una

tragedia, quando poi è un bambino a morire a causa dall’inciviltà e irresponsabilità di tanti diventa

intollerabile!  Riflettiamo e pensiamo: quando portiamo o andiamo a prendere i nostri figli a

scuola consideriamo la sicurezza di tutti…... Perdere qualche minuto alla ricerca di un parcheggio

regolare può evitare che succedano altre disgrazie!



Angelo Bonfrisco
Sport, Tempo Libero ed Eventi 

La Serata dello sportivo è un
momento che resta scolpito nella
memoria di tutti coloro che vi
partecipano. Anche quest’anno,
l’ultimo venerdì di novembre, è
andata in scena all’Astrolabio la
grande festa dello sport
villasantese. Oltre cento gli atleti

Monza-Resegone e al
presidente della Bocciofila
Alberto Sacchi, solo per fare
alcuni esempi. A tutti i premiati
rinnoviamo il nostro “grazie”.

premiati: dal campione di triathlon
Sergio Pattini alla giovane
promessa del pentathlon Simone
Fassina, passando dal
riconoscimento per la
promozione della Cosov alle
imprese delle nostre due squadre
di basket, oltre ai trionfatori della

La Serata dello sportivo per
dire “grazie” ai nostri campioni
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Nonostante da poco tempo,
come Assessore, mi stia
occupando dei Servizi Sociali,
molteplici sono stati i problemi
affrontati e discussi in questi due
mesi. Non tutti sono stati di facile

una nuova comunità
residenziale che si propone
come progetto principale di
contenere e ritardare l’ingresso
degli anziani autosufficienti
nelle Residenze Sanitarie
Assistenziali. Si tratta di un
progetto innovativo, che
prevede, fra i principi e gli
obiettivi da perseguire,
l’integrazione delle politiche
sociali e socio sanitarie in
termini di sperimentazione di
nuovi servizi residenziali a
favore di anziani autosufficienti
e/o con lievi problemi di
autonomia e persone disabili
con problemi di lieve entità. Un
nuovo servizio che verrà
attivato nel prossimo febbraio è
il servizio di
TELEASSISTENZA. Questo

soluzione ed alcuni permangono,
per questo ho allo studio  nuovi
progetti di interesse sociale.
Tra questi, ritengo di particolare
interesse per il nostro territorio,
l’insediamento in Villasanta  di

Sandro Belli
Servizi Sociali, alla Persona ed alla Famiglia

Il progetto di Teleassistenza
Villasanta sarà in prima fila
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servizio che sarà erogato dalla
Provincia di Monza e Brianza in
forma gratuita o semigratuita in
relazione alle condizioni
economiche del richiedente,
comprende Telecontrollo,
Telesoccorso, Telesupporto.
Destinatari del servizio sono i
cittadini che abbiano compiuto i
70 anni e si trovano in condizioni
di difficoltà rispetto alla propria
capacità d’azione, oppure che
hanno un’età inferiore ma
presentano patologie che
comportano una riduzione

dell’autonomia, e/o con altre
patologie. Prossimamente nelle
opportune sedi verrà data ampia
informazione su questo servizio.
A suo tempo la richiesta di
attivazione dovrà essere
presentata dall’utente ai Servizi
Sociali del Comune unitamente al
modello ISEE. Come ho
accennato in diverse occasioni,
ho allo studio un progetto per la
messa in rete delle Associazioni
di Volontariato presenti sul
territorio per un miglior impiego
delle numerose risorse presenti.

Questo ambizioso progetto è
alquanto impegnativo e richiede
tempo per la sua
concretizzazione; saranno
necessari incontri di condivisione
e compartecipazione, incontri che
a breve promuoverò in
collaborazione con il CSV di
Monza. In mente ho altri progetti
ma di questi ne parleremo più
avanti, ora vorrei concretizzare
quelli di cui ho accennato;
colgo qui l’occasione per
porgere a tutti auguri di
Buone Feste.
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Massimo Maria Casiraghi

A questo punto dell’anno è bene
tracciare un bilancio dell’attività
svolta. Per quanto riguarda
l’Assessorato alla Cultura, il 2011
è stato positivo e si è concluso
con il successo di alcune
manifestazioni importanti come
Brianza Classica, Brianza Jazz,
“Abitatori del Tempo” e Brianza
Film Festival. Quest’ultimo evento,
arrivato alla seconda edizione, ha
riscosso l’apprezzamento delle
scuole, con alunni e insegnanti
che hanno assistito alla proiezione
di un film che ha trattato il tema
della disabilità. Tra gli
appuntamenti che hanno ottenuto
il consenso dei villasantesi vanno
citati anche gli spettacoli di
cabaret dialettale andati in scena
all’Astrolabio e in piazza
Gervasoni, con un’affluenza di
pubblico davvero soddisfacente.
Da ricordare inoltre gli incontri con
gli scrittori, locali e non, organizzati
dalla biblioteca: una rassegna
qualitativamente molto rilevante,
come del resto le letture destinate
ai ragazzi, agli adulti e ai bambini,
i quali hanno avuto l’opportunità di

assistere alle letture animate in
ludoteca, in preparazione al
Natale. Eventi di alto livello
qualitativo. Ed è proprio sulla
qualità che intendiamo impostare
l’azione per il 2012. La crisi
economica e la carenza di risorse
a disposizione degli Enti locali ci
indirizzerà a privilegiare la qualità
rispetto alla quantità, attraverso
una selezione ancor più accurata
delle iniziative da proporre. In
sostanza cercheremo di
razionalizzare i costi mantenendo
un alto standard qualitativo. Lo
stesso standard che ha decretato
il successo dei Corsi di cultura,
quest’anno implementati da un
corso di manualità che ha
consentito ai partecipanti di
realizzare addobbi natalizi con
materiali di riuso: un modo per
radicare l’abitudine al riciclo.
Un’esperienza da riproporre, così
come il grande evento di “Ville
Aperte” che abbiamo contribuito a
far sbarcare a Villasanta. Ogni
edizione si arricchisce di itinerari
nuovi che ottengono il consenso
dei partecipanti. Del resto le perle

Un anno di grande qualità
per la cultura e gli eventi

da ammirare non mancano, da
Villa Camperio al Museo di Arte
Sacra fino alla Cappellina di San
Rocco, solo per fare alcuni
esempi. Infine una considerazione
su una delle ultime novità del
2011: il varo in Consiglio
comunale del regolamento che
disciplina i patrocini e la
concessione dei contributi alle
associazioni del territorio. Si tratta
di uno strumento atto a coordinare
meglio le attività dei sodalizi, nella
previsione di istituire un vero e
proprio albo delle associazioni.
Sarà un modo per
responsabilizzare i soggetti che
animano la vita sociale di
Villasanta: nessuna
prevaricazione, al contrario il
regolamento servirà per migliorare
e rendere più efficace il rapporto
tra il Comune e le associazioni, le
quali svolgono un ruolo vitale nella
nostra comunità. Entro gennaio il
regolamento sarà presentato ai
sodalizi in modo da discuterne i
contenuti. Come sempre
ascolteremo con molta attenzione
le loro esigenze. 

Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili, Personale

Buone Feste
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Andrea Zorloni
Relazioni con il Pubblico, Servizi Demografici ed elettorali, Innovazione ed E-Government   

Prosegue il lavoro dell’Assessorato
per migliorare la comunicazione tra
l’Amministrazione comunale e i
villasantesi. In quest’ottica va
inquadrato l’installazione degli
InformaCittà nelle zone cruciali del
nostro territorio. L’ultimo pannello,
ottenuto a costo zero per
l’Amministrazione, è stato collocato
davanti a Villa Camperio. In totale
sono tre gli InformaCittà posizionati
da questa Amministrazione: a San
Fiorano e in piazza Martiri, oltre al
neo arrivato di Villa Camperio, a
cui vanno aggiunti gli ormai
obsoleti a Sant’Alessandro e San
Fiorano. Sempre per quanto
concerne la comunicazione tra
macchina comunale e cittadini, il
2012 sarà l’anno della rivoluzione
informatica, con alcune novità
importanti che saranno introdotte a
breve, a partire dalla nuova veste

testimonianze di valore storico.
Basti pensare ai documenti in cui il
Podestà negli Trenta caldeggiava
l’insediamento di una caserma dei
carabinieri a Villasanta: un vero
affresco del tempo che
riproponiamo in questo numero
dell’Informatore. Altre “chicche”
sono emerse spulciando tra le
carte alla ricerca di materiale poi
utilizzato nella mostra “Buon
compleanno Italia”, allestita in Villa
Camperio dall’Associazione
Collezionisti Villasanta. Tra i
documenti esposti figurava un
estratto del registro di anagrafe del
Comune di Villa San Fiorano
datato 1841 e perfettamente
conservato. Infine un accenno a
un’iniziativa che va nella direzione
del riutilizzo dei materiali: si tratta
delle venti chitarre classiche nuove
recuperate attraverso Cem
ambiente prima che finissero nel
processo di smaltimento: come
Comune abbiamo ottenuto di
riutilizzarle acquisendole a costo
zero e donandole a favore dei
ragazzi delle due scuole
elementari Oggioni e Villa, della
media Fermi, oltre che degli oratori
delle parrocchie di Sant'Anastasia
e San Fiorano. 
Concludo con gli auguri al
nostro prezioso collaboratore
Alberto Manzoni per la nascita
della piccola Elena.

del sito internet comunale. Il
restyling non sarà solo estetico ma
funzionale, consentendo di
navigare più agevolmente
attraverso le varie sezioni che
saranno arricchite di contenuti e
opportunità. Un esempio è
rappresentato dalla possibilità di
pagare i tributi on line: un
meccanismo che porterà vantaggi
all’utente, in termini di tempo e di
praticità, e all’Amministrazione che
con il varo delle novità informatiche
potrà risparmiare risorse pubbliche
da reinvestire nei servizi ai cittadini,
visto che non sarà più necessario,
in molti casi, ricorrere alle
“esternalizzazioni” e ai relativi costi.
E ora, dopo il futuro, uno sguardo
al passato. Come Assessorato
negli ultimi tempi abbiamo
compiuto una ricerca negli archivi
comunali, da cui sono emerse

Un fine 2011 all’insegna 
della Comunicazione
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Lorenzo Grandi
Bilancio, Tributi e Catasto, Economato

In questi giorni il Governo sta varando
l’ennesima manovra che dovrebbe
consentirci di sistemare i nostri conti
pubblici. Dico “dovrebbe” perché
dipendiamo tantissimo anche da
quello che sarà fatto in Europa da
Germania e Francia. E se loro non
riusciranno a mettere a posto la
“cosa” probabilmente saremo costretti
ad intervenire ancora o peggio. Ad
ogni modo, questa manovra ha
scaturito numerose polemiche in tutto
il mondo politico, perché di fatto ha
scontentato tutti (e questo era ovvio)
però, lo scontento non si è
manifestato solo per la mole di
imposte, tasse e balzelli vari, ma
anche perché non si è fatto quasi
niente che andasse a colpire gli
sprechi o i privilegi di pochi (che poi
così pochi non sono). In alcuni casi
questo Governo tecnico non è stato
per niente tecnico, e non si è avvalso
di tecnici disponibili. Per evitare
polemiche lascerò da parte la

questione sulle pensioni (che è
ovviamente la parte più importante)
oppure sulla nuova ICI (avrei voluto
parlare di questo che avrà un grosso
impatto sul nostro Comune ma al
momento la normativa non è ancora
chiara per cui mi vedo costretto a
rimandarla ad un prossimo articolo).
Leggo quindi della stangata sulle
autovetture e sui carburanti, stangata
che di fatto riguarda tutti, anche quelli
che l’auto non ce l’hanno:
semplicemente perché è il carburante
che in Italia muove le merci e il ricarico
su queste ultime sarà di fatto
automatico (per non parlare dell’IVA
già aumentata dell’1%, mentre per il
futuro è pronto un ulteriore 2%). E mi
chiedo perché non sono stati chiamati
in causa alcuni tecnici di alcune riviste
specializzate del settore che da anni
propongono soluzioni assolutamente
condivisibili e oltretutto degne di ogni
rispetto in quanto, appunto,
congegnate da veri tecnici esperti del

settore. Insomma, in questo campo
mi sarei aspettato una manovra
super-tecnica (visto l’argomento
questo era tecnicamente
possibilissimo) o un forte impatto sugli
enti (l’abolizione del PRA per
esempio, da tutti considerato un
doppione, quindi una situazione
peggiore delle Provincie ) ma quella
messa a punto da questo Governo è
in sostanza la copia di manovre già
varate in passato. Comunque,
adesso che i conti sembrano essere
messi in sicurezza, tutti ci aspettiamo
che il Governo intervenga su quello
che non genera entrate ma uscite non
giustificate. Speriamo che non cancelli
quanto già fatto per il federalismo dal
precedente Governo come
l’applicazione dei costi standard
invece di quelli storici, che abolisca il
PRA (magari utilizzando queste
risorse diminuendo la benzina) ecc.
Adesso il tempo per queste cose
c’è……

I problemi della Manovra
e la delusione dei tecnici
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Cristiano Crippa
Urbanistica, Edilizia Privata, Parchi e Ambiente

Cari cittadini, abbiamo inaugurato una
stagione ricca di iniziative interamente
dedicate alla tematica ambientale.
La questione ambientale viene
spesso sventolata come fosse una
bandiera di una parte piuttosto che
dell’altra. Noi crediamo invece che la
materia vada affrontata con impegno
e serietà, mettendo in atto iniziative
che passano attraverso momenti di
sensibilizzazione e di adesione a
strumenti normativi concreti.
In quest’ottica abbiamo promosso le
iniziative contenute dal Piano
Regionale Amianto Lombardia: sul
sito web del Comune è già stata
pubblicata la modulistica per le
segnalazioni previste, con le
conseguenti attività di monitoraggio e
di smaltimento.
A tale ultimo riguardo, con la
collaborazione di Infoneregia,
promuoveremo nei primi mesi
dell’anno prossimo un Bando di
incentivazione alla rimozione del
cemento amianto, al fine di garantire
l’esecuzione di interventi di alto
standard qualitativo, nel rispetto della
normativa ed a costi calmierati. Nel
Consiglio Comunale del 29

novembre 2011 è stato approvato il
Piano per l’Energia sostenibile
(PAES – illustrato in una serata
pubblica il 28 ottobre u.s.), uno
strumento programmatorio
contenente le misure e le politiche
concrete che si intendono realizzare
per raggiungere gli obiettivi indicati nel
Piano stesso, posto il target minimo di
riduzione del 20% della CO2 entro il
2020.
Con un pizzico di orgoglio comunico
che le azioni previste dalla nostra
Amministrazione e descritte nel Piano
stesso consentiranno di raggiungere
una riduzione di emissioni del 28,1%
entro il 2020, quindi ampiamente
superiore all’obiettivo minimo imposto
dalle normative Comunitarie
(Pacchetto Clima-Energia approvato
dal Parlamento Europeo nel dicembre
dell’anno 2008 – noto come
Protocollo 20-20-20).
Lo strumento deve essere letto nel
quadro delle azioni finalizzate allo
“sviluppo sostenibile”, del quale mi
piace spesso citare la definizione che
ne da il documento redatto dalla
Commissione Mondiale per
l’Ambiente e lo Sviluppo economico

nel 1987 (c.d. “Rapporto Bruntland”):
“lo sviluppo sostenibile è uno sviluppo
che garantisce i bisogni delle
generazioni attuali senza
compromettere la possibilità che le
generazioni future riescano a
soddisfare i propri”.
Da ultimo, nel Consiglio Comunale
del 12 dicembre 2011, abbiamo
approvato l’adesione al Contratto di
Fiume Lambro Settentrionale, uno
strumento Regionale di
programmazione negoziata per la
tutela e la salvaguardia degli ambienti
connessi al bacino del Fiume
Lambro, che consentirà alla Nostra
Amministrazione di avere un ruolo
attivo nelle decisioni riguardanti non
soltanto la manutenzione, ma altresì il
miglioramento della qualità dell’acqua
del Fiume e la promozione degli
habitat naturali perifluviali.
Quasi dimenticavo un’ultima piccola
nota: tutto quanto sopra descritto non
è costato e non costerà alla nostra
Amministrazione Comunale
nemmeno un Euro!
Auguro di cuore Buone Feste
e Buon inizio di Anno nuovo a
tutti i miei concittadini.

Tutela dell’Ambiente:
una nostra priorità

Buone Feste
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I disagi che portano condizioni meteo avverse quali neve, gelo e ghiaccio non possono
essere completamente annullati, ma la collaborazione di tutti aiuta a superare i problemi e
a tutelare l'incolumità propria e degli altri. Per prevenire i disagi e risolvere eventuali
problemi causati dalle precipitazioni nevose, è stato predisposto dall’Ufficio Lavori Pubblici
il Piano Neve, risultato della collaborazione tra Settore Tecnico, del Comando di Polizia e
dell’Urp. Il Piano prevede in caso di precipitazioni nevose un’immediata attivazione delle
operazioni di pulizia delle strade e del ripristino della viabilità grazie alla mappatura del
territorio classificato per aree di importanza, così da ottenere una "graduatoria di priorità"
negli interventi. Il servizio è strutturato su due livelli. Preventivo:  con spargimento di sale
per prevenire la formazione di ghiaccio e per nevicate di ridotta consistenza in modo da
limitare i disagi. Operativo: per attivare l’apparato predisposto per lo sgombero neve con
lame se la precipitazione raggiunge i 5 cm. 

COSA COMPETE AL CITTADINO
togliere la neve dal proprio passo carraio e dal
proprio accesso privato ingombrato dal
passaggio dello spazzaneve. Soprattutto in
centro storico sono chiamati a collaborare gli
operatori commerciali;
verificare costantemente che non si creino
condizioni di pericolo per i passanti come
l’accumulo eccessivo di neve sui tetti spioventi o
la formazione di ghiacci pendenti dalle grondaie;
liberare i rami delle piante dall’accumulo di neve,
qualora questi sporgano su aree di passaggio
pubblico.

CONSIGLI UTILI
utilizzare la propria automobile solo in caso di
assoluta necessità;
viste le previsioni metereologiche
posteggiare la propria automobile
possibilmente nei garage o nei parcheggi in
modo da liberare la sede stradale e favorire
un migliore sgombero della neve;
privilegiare l’uso dei mezzi pubblici a
vantaggio dei lavori di sgombero della neve
dalle strade. Si informa che i mezzi pubblici
in funzione in caso di neve sono: autobus n.
Z208 con fermate attive in via Volta, via Da
Vinci e S. Alessandro; treno con fermata
attiva alla stazione di Villasanta;
percorrere i marciapiedi con la massima
attenzione, la necessità di depositare la neve
rimossa dalla sede stradale su parte del

marciapiede ne riduce la normale
percorribilità;
attenzione alla formazione di ghiaccio, i
previsti interventi di spargimento sale su
strade e marciapiedi non scongiurano la
possibilità di formazione del ghiaccio.

Anche successivamente alla nevicata
mantenere una prudente velocità nella
guida di auto e altri mezzi su strade e
camminare con attenzione sui marciapiedi
verificando attentamente lo stato della
pavimentazione.

INFORMAZIONI
Per chi si trovasse improvvisamente in
difficoltà a causa del gelo o della neve o per
segnalazioni è sempre possibile contattare
l’Urp in orario di apertura al pubblico,
mentre è a disposizione il numero 328-
1507187 per la reperibilità degli addetti
quando il Comune è chiuso.

NUMERI TELEFONICI UTILI
Ufficio Tecnico Lavori Pubblici
tel. 039.23754.222
Ufficio comunale Relazioni con il Pubblico
tel. 39.23754.216 .243 .247 .262
e-mail: urp@comune.villasanta.mb.it.
Vigili Urbani
tel. 039.23754280 il numero è collegato alla
pattuglia
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Il Comune di Villasanta, in collaborazione con
le scuole primarie presenti sul territorio e con
Infoenergia, Rete di Sportelli per l'Energia e
l'Ambiente, ha dato il via il 25 novembre al
progetto Piedibus.
Un grande successo che ha visto l'adesione di
circa 150 bambini delle scuole primarie,
insegnanti, genitori e  nonni.

Il Piedibus è un autobus che va a piedi: come
se fosse un vero autobus di linea che parte da
un capolinea e segue un percorso stabilito
raccogliendo i bambini alle “fermate”
predisposte lungo il cammino,  all’orario
prefissato. I piccoli “passeggeri” sono stati
accompagnati da adulti “autisti” e da un
“controllore” posizionato alla fine della fila.

Il progetto nasce dall’iniziativa dell’Associazione
Genitori e dal corpo docente delle scuole di
Villasanta, che ha colto subito l’importanza di
questo strumento educativo, quale è il
PIEDIBUS. L’Amministrazione ha garantito la
sicurezza dei percorsi, mediante la
predisposizione di cartelli indicativi delle fermate
/percorsi ed altri elementi di visibilità dei tragitti.

La copertura assicurativa è stata garantita, oltre
che ai minori, anche a tutti i volontari mediante il
contributo devoluto alle istituzioni scolastiche
impegnate nella gestione del servizio
PIEDIBUS. A fine anno scolastico
l’Amministrazione consegnerà un premio che
resterà in dotazione alla scuola a beneficio
degli studenti, mentre INFOENERGIA
consegnerà un attestato per testimoniare come
questa iniziativa, oltre ad avere una valenza
educativa, porti anche un contributo in termini di
riduzione di emissioni inquinanti sul territorio.

La collaborazione con INFOENERGIA ha
consentito di attribuire un valore aggiunto al

progetto. INFOENERGIA, infatti, da un lato ha
avuto un ruolo di  coordinamento tra
l'Amministrazione, le scuole e le associazioni
del territorio promuovendo un progetto
educativo inserito nel contesto dell’attività
didattica, mentre dall'altro, intende proseguire
in questo percorso elaborando il progetto
sperimentale del “BICIBUS”, destinato agli
studenti della primaria e della secondaria di I
grado, da programmare con l’arrivo della
stagione primaverile
Il Piedibus si propone di sensibilizzare ragazzi
e adulti sul tema della mobilità urbana
sostenibile, invitando i genitori e i bambini a
fare a meno dell’auto nello spostamento casa-
scuola. Inoltre il progetto ha come obiettivo la
sensibilizzare sul tema del rispetto
dell’ambiente: aiuta i bambini a socializzare e a
conoscere meglio il paese in cui vivono e infine
consente agli adulti di instaurare e consolidare
una rete di relazioni di mutuo aiuto. 

Chiunque fosse interessato al progetto può
rivolgersi allo Sportello Infoenergia a
Villasanta presso la sede Comunale 
P.za Martiri della Libertà, 7- 20058
Villasanta 
Tel.: 039 9752710
email: villasanta@infoenergia.eu 

Orari al Pubblico: 2° e 4° giovedì del mese 
dalle ore 15:00 alle18:00 
- oppure - 
www.comprensivovillasanta.it
per scuola “Oggioni” 

www.ddsvillasanta.it
per scuola “Villa”

Viva il PIEDIBUS!!!
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BORSE DI STUDIO

Lo scorso 18 Dicembre presso la Sala Consiliare del
Comune di Villasanta, il Sindaco Emilio Merlo e
l'Assessore alla Pubblica Istruzione Massimo Maria
Casiraghi hanno premiato i ragazzi vincitori delle sei borse
di studio destinate agli studenti della scuola superiore. Nel
corso della cerimonia è stata anche consegnata da parte
delle famiglia Malegori la borsa di studio "Franca Erba",
vinta da Cristina Merlo, studentessa universitaria iscritta al
secondo anno del corso di laurea Matematica in Bicocca.
La borsa di studio bandita nell'anno 2010 viene rinnovata
per tre anni consecutivi.
Ecco i nomi dei sei ragazzi che si sono aggiudicati
le borse di studio per la scuola media superiore
offerte dall'Amministrazione: 
Martina Celotto: 4° Liceo Classico Zucchi
Giulia Guglielmi: 4° Collegio Bianconi
Eugenia Villa: 1° Liceo Classico Zucchi
Federico Parisi: Maturità Liceo Scientifico Mapelli
Niccolò Navarini: Maturità Istituto Tecnico Aeronautico
Federica Villa: Maturità Liceo Scientifico Frisi

Borsa di studio “Franca Erba”: Cristina Merlo

Alunni della scuola media promossi con 10 e lode
e 10:
Matteo Corti 10 e lode - Micaela Esposto 10 e lode -
Michela Cima 10 - Alessandra Vitali 10 - 
Tommaso Castelli 10 - Leonardo Cozzi 10 - 
Alessandro Crippa 10 - Luca Brescia 10 -
Luca Molisani 10 - Chiara Valenti 10 -
Erika Cerizza 10 - Alessandro Ratti 10 -
Paola Ripanucci 10 - Chiara Barbieri 10 -
Nicola Sormani 10

Premiati i più bravi
con le borse di studio
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POLIZIA LOCALE

Cambio della guardia al vertice del Comando di piazza
Europa. La Polizia Locale di Villasanta ha un nuovo
Comandante: è Maurizio Carpanelli, 47 anni,
conosciutissimo in città dato che da ben dodici anni presta
servizio nel nostro territorio.
La nomina è arrivata a seguito del trasferimento del
precedente Comandante Alfonso Munaro, passato alla
Polizia Locale di Uboldo, in Provincia di Varese. Munaro, a
Villasanta dal giugno 2008, in questo modo si avvicina a
casa essendo residente a Busto Arsizio. Mentre

Carpanelli è profondamente radicato nella realtà brianzola
abitando a Biassono, dunque a pochi passi dal territorio di
competenza. L’avvicendamento si è verificato nella prima
metà di dicembre. Un cambiamento nel segno della
continuità, dato che Carpanelli è uno degli ufficiali già in
forza al Comando villasantese.
“E’ stato un passaggio di consegne naturale – spiega il
neo Comandante Carpanelli – Posso dire di conoscere
molto bene il territorio e le sue problematiche, sia perché
lavoro a Villasanta da dodici anni, sia perché abito nelle
vicinanze”. L’organico del Comando di piazza Europa è
composto da due ufficiali e sette agenti.

Maurizio Carpanelli nuovo
Comandante della
Polizia Locale
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SPECIALE CARABINIERI

I Carabinieri di Villasanta
premiati con la cittadinanza
onoraria. Alla cerimonia in
Consiglio comunale c’erano i
più alti vertici  dell’Arma sul
territorio: il Colonnello
Giuseppe Spina, il Capitano
Luigi D’Ambrosio e il
Comandante della Stazione
locale Luca Carboni.
L’informatore anche in questo
numero riserva grande spazio
all’Arma aprendo una finestra
sul passato, attraverso la

pubblicazione di documenti
d’archivio frutto di una ricerca
dell’Assessore alla
Comunicazione Andrea Zorloni.
In particolare si tratta delle
carte che raccontano la nascita
della Stazione villasantese,
partendo dalla richiesta
dell’allora Podestà. Un vero e
proprio viaggio nel tempo. Dai
documenti emerge un fedele
spaccato dell’epoca (erano gli
anni Trenta): dalla descrizione
dei crimini più frequenti, alle

annotazioni quasi
“antropologiche” che narrano
la vita sociale di quel periodo in
cui il neonato Comune di
Villasanta contava 6mila
abitanti, ma ancora molta,
moltissima campagna. C’è
anche un resonconto dei
movimenti migratori del tempo,
con la nostra città che era già
meta di lavoratori arrivati dal
Veneto, dall’Italia centrale, ma
anche da altre province
lombarde. 

La storia dei Carabinieri 
Un affascinante  

I DOCUMENTI DELL’EPOCA RACCONTANO “COME ERAVAMO”
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SPECIALE CARABINIERI

Il 2 settembre del 1933 il
Podestà di Villasanta scrive al
Comando Legione Carabinieri
Reali di Milano e al Comando
Compagnia di Monza
richiedendo l’istituzione di una
caserma dei Carabinieri nel
Comune, suggerendo il
trasferimento della stazione del
Regio Parco in Villasanta  e
proponendo uno stabile da
adibire a nuova sede.
Successivamente, nel febbraio
del 1935, veniva comunicata
all’allora Podestà che il Comune

di Villasanta era stato nominato
sede di stazione  con la
denominazione “Stazione CC.
RR. di Villasanta”. Di
conseguenza, con nota n.
693/24-934 del 16/2/1935 –
Legione Territoriale dei
Carabinieri Reali di Milano –
Compagnia di Monza, veniva
modificata la denominazione
della Stazione da  “Regio Parco
di Monza” in “Stazione di
Villasanta”  e veniva  estesa la
vigilanza sul territorio  del
Comune stesso. La sede della

caserma è stata  dapprima
mantenuta provvisoriamente
nel Parco di Monza in attesa
della realizzazione della nuova
caserma in Via Garibaldi,
sull’area di proprietà del Cav.
Samuele Fontana. La nuova
caserma viene realizzata su
progetto dell’Arch. Piero
Borradori di Monza e diviene
operativa nel 1937 anno di
stipula del primo contratto di
affitto per i nuovi locali.

 di Villasanta
 viaggio nel tempo

LA STORIA
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SPECIALE CARABINIERI
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SPECIALE CARABINIERI
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SPECIALE CARABINIERI
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SPECIALE CARABINIERI
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DA MART A VEN 3-4-5-6
Sport  - Cosov - Winter Cup -torneo invernale calcio - categ. pulcini - Palazzatto dello Sport

GIOV 12
Ass alla Cultura - Corsi di cultura - ...e matematicamente insieme - La percentuale come farzione a cura di R. Lui - Sala Congressi - Villa
Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

GIOV 19
Ass alla Cultura - Corsi di cultura - ...e matematicamente insieme - Il sistema di numerazione posizionale, il sistema binario, come si
calcola il resto di droghiere a cura di R. Lui - Sala Congressi - Villa Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

MERC 25
Ass alla Cultura -La musica di L.Van Beethoven e gli Asburgo - La terza sinfonia: nel secolo della rivoluzione europea a cura di G.  Rausa
- Sala Congressi - Villa Camperio - dalle 21,00

GIOV 26
Ass alla Cultura - Corsi di cultura - ...e matematicamente insieme - Il sistema di numerazione posizionale, il sistema binario, come si
calcola il resto di droghiere a cura di R. Lui - Sala Congressi - Villa Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

SAB 28
Compagnia Degan - Teatro dei burattini - Sala congressi - Villa Camperio - dalee ore 15,00

DOM 29
Ass alla Cultura - Brianza Classica - musica dell’età classica alle soglie del futurismo - ‘800 Musica Enseble - Teatro Astrolabio -
Via Mameli - Ingresso libero - ore 17,00

SAB 4
AIRC - Offerta di reticelle di arance per una raccolta fondi a beneficio della ricerca oncologica italiana - P.zza Mons. Gervasoni

GIOV 9
Ass alla Cultura - Corsi di cultura - ... e matematicamente insieme - l’infinito questo sconosciuto a cura di R. Lui - Sala Congresi -Villa
Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

DOM 12
Commercio - Hobby e arte - Hobby, arte e sapori- mercatino di hobbistica, prodotti artigianali e commerciali - alimentari e non alimentari
- Via Confalonieri, P.zza Gervasoni, Via Mazzini

GIOV 16
Ass alla Cultura - Corsi di cultura - Storia della chiesa - I pilastri della dotrina sociale della chiesa - a cura di Luigi Meani - Sala Congressi
- Villa Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

DOM 19
Commercio - Creart - CREART - Fiera della creatività locale - Via Confalonieri, P.zza Gervasoni, Via Mazzini

GIOV 23
Ass alla Cultura - Corsi di cultura - Storia della chiesa - La politica del bene comune - a cura di Luigi Meani - Sala Congressi - Villa Camperio
- dalle 15,00 alle 17,00

CALENDARIO 2012

GRANDE�MUSICA,�TE
per iniziare al megli

gennaio�

febbraio
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CALENDARIO 2012

EATRO�e mercatini
io il nuovo�anno

GIOV 1
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Storia della chiesa - L’economia al servizio dell’uomo a cura di Luigi Meani - Sala Congressi - Villa
Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

GIOV 8
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Storia della chiesa - Il creato dono di rispettare - a cura di Carla Maria Colombo - Sala Congressi - Villa
Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

MERC 14
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Eredità dei padri - Figli eredi  a cura di Luigi Meani - Sala Congressi - Villa Camperio - dalle 15,00 alle
17,00

GIOV 15
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Storia della chiesa - Breve viaggio tra i santi sociali - a cura di Luigi Meani - Sala Congressi - Villa
Camperio - dalle 15,00 alle 17,00

MERC 21
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Eredità dei padri - Immagine e presenza del padre - a cura di Carla Maria Colombo - Sala Congressi
- Villa Camperio - dalle 15,00 alle 17,00
“ Abitatori del tempo”

GIOV 22
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Un lungo viaggio all’interno della salute - a cura di L. Bottini - Sala Congressi - Villa Camperio - dalle
15,00 alle 17,00

VEN 23
Ass. alla Cultura - Abitatori del tempo - Riflessione sull’oggi nell’incontro con grandi filosofi - Teatro Astrolabio - Via Mameli 8 - dalle 21,00

MERC 28
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Eredità dei padri - Maestri e allievi - a cura di Carla Maria Colombo - Sala Congressi - Villa Camperio
- dalle 15,00 alle 17,00

MERC 28
Ass alla Cultura - La musica di L.Van Beethoven e gli Asburgo - La settima sinfonia e la vittoria di Wellington. La fine di un’epoca - a cura
di G.  Rausa - Sala Congressi - Villa Camperio - ingresso libero - dalle 21,00

GIOV 29
Ass. alla Cultura - Corsi di cultura - Un lungo viaggio all’interno della salute - a cura di L. Bottini - Sala Congressi - Villa Camperio - dalle
15,00 alle 17,00

marzo

SAB 25
Ass alla Cultura - Scuola delle Arti di monza e Villasanta - Spettacolo teatrale - Teatro Astrolabio - Via Mameli 8, Ingresso libero - dalle 21,00

MERC 29
Ass alla Cultura - La musica di L.Van Beethoven e gli Asburgo -Fidelio - Un soggetto ‘ fuori luogo’ -  a cura di G.  Rausa - Sala Congressi
- Villa Camperio - dalle 21,00
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Il 2011 è stato un anno importante, nel bene e nel
male, per il nostro Comune e per il nostro
Paese. L’anno dei primi centocinquanta anni
di Unità Nazionale si è aperto con il giusto
tributo all’importante ricorrenza che
celebra un secolo e mezzo di storia
comune, che ha trovato nel 17 marzo la
data simbolica per una grande festa di tutti
gli italiani, e Villasanta non ha certo mancato di
parteciparvi. Ma il clima di gioia si è
drammaticamente spento quando – nei mesi estivi – abbiamo
tutti vissuto il terribile crollo delle borse e il paventarsi di un
possibile fallimento dell’economia nazionale e continentale.
Una situazione difficile che si è riversata, naturalmente, anche
sul nostro Comune: le casse pubbliche sono sempre in una
situazione di  difficoltà, nonostante il grande lavoro di
risanamento della nostra Giunta che ha abbattuto il debito
comunale e ha operato tagli, anche dolorosi, ai tanti sprechi
e disservizi pubblici di Villasanta. Se oggi il nostro Comune
gode di una situazione migliore di tanti nostri vicini, lo
dobbiamo a numerose scelte prese da questa
Amministrazione: la nostra volontà di non rincorrere a tutti i
costi il facile consenso elettorale sta dando importanti frutti,
benché spesso rimangano nascosti e offuscati dalle troppe,
sterili polemiche. La garanzia che, come PDL, ci sentiamo di
dare ai nostri concittadini è quella di continuare a lavorare
con la responsabilità e la determinazione che ci sono care.
Durante questo 2011 abbiamo assistito a grandi cambiamenti
nel quadro istituzionale italiano, spesso non condivisibili nella
forma e nella sostanza, spesso al limite delle normali regole
democratiche, ma dettati da un quadro di vera emergenza
nazionale. Confidiamo nel lavoro del nuovo Esecutivo, che
peraltro vede la presenza di un nostro illustre concittadino, il
Professore Lorenzo Ornaghi (Rettore dell’Università Cattolica
milanese). A lui, come a tutti i membri del Governo, non

possiamo che augurare un buon lavoro e ricordare il
grande senso di responsabilità che li deve

sempre guidare in un momento così critico
della nostra storia. Ma il 2011 è stato anche
l’anno che ci ha strappato il caro amico
Angelo Cazzaniga. Lo vogliamo ricordare e
omaggiare con il nostro lavoro di tutti i giorni,

perché la sua memoria possa rimanere viva e
lucida in ognuno di noi. Assessore, Consigliere

Comunale e, prima ancora, tecnico municipale,
Angelo ha incarnato lo spirito di servizio che, purtroppo, è
diventato merce rarissima in una società guidata spesso
(troppo spesso) dal solo egoismo personale. Ci stiamo
impegnando e ci impegneremo per tentare di essere alla sua
altezza, sempre. L’anno nuovo si presenta carico di impegni
e sacrifici, molti dei quali abbiamo già avuto modo di
apprendere dagli organi di informazione. Ma, come sempre,
nei momenti difficili occorre farsi forza e trovare le opportunità
per migliorarsi: il nostro Paese deve poter cambiare marcia,
eliminando una volta per tutte le troppe storture presenti nella
finanza pubblica, nella burocrazia, nel mercato del lavoro e
nella previdenza. Eliminare i privilegi, compiere scelte
coraggiose ma ormai non più rimandabili, dare speranze alle
nuove generazioni. Ci attendono grandi sfide, dobbiamo
finalmente dimostrare di essere capaci di affrontarle con
successo. A noi tutti, componenti della Giunta, Consiglieri di
maggioranza e di minoranza, funzionari comunali e
soprattutto a tutti i concittadini villasantesi, un sincero augurio
di buone feste e di felice e sereno anno nuovo.
pdlvillasanta.blogspot.com

Riccardo Confalonieri
Capogruppo Popolo della Libertà 

In Consiglio Comunale

Popolo della Libertà
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Comincio il mio intervento lanciando un appello al
Governo di tecnici: cambi subito il nome della
nuova Ici, per non prendere in giro i cittadini
già tartassati da una tassazione diventata
ancor più insostenibile. La nuova tassa
sulla casa si chiamerà Imu, ovvero
Imposta Municipale Unica. E qui sta il
primo inganno: perché il gettito di questo
balzello finirà direttamente nelle casse
dello Stato. Ai Comuni, di fatto, non
resterà nulla. E questo è un punto
fondamentale: la nuova imposta ha una filosofia
assolutamente centralista che penalizzerà ancora una
volta gli Enti locali, soprattutto quelli virtuosi che come tutti
sanno si trovano per la grande maggioranza al Nord.
Sbaglia chi sostiene, in malafede, che l’Imu così
congegnata era già prevista dal Federalismo fiscale.
Hanno mantenuto il nome ma cambiato radicalmente la
sostanza. L’imposta “federale” è stata snaturata fino a farla
diventare l’ennesimo balzello che finirà nel buco nero di
Roma. La vecchia Ici, così come le ipotesi di Imu

predisposte dal precedente Governo, servivano a
finanziare i bilanci dei nostri Comuni, con l’Ente che

aveva la possibilità di trattenere il gettito per
investirlo sul territorio. Come Lega di

Villasanta, chiediamo che il Governo dei
professori provveda almeno a cambiare la
denominazione, per evitare
fraintendimenti. Anche perché la gran parte
dei cittadini pensa che sarà chiamata a fare

sacrifici sulla prima casa per dare ossigeno
ai Comuni: niente di più sbagliato, come ho

avuto modo di spiegare. Ma c’è di più: con
l’introduzione dell’Imu i Comuni non otterranno più i
trasferimenti “compensativi” dalla Stato centrale. In
sostanza, quando fu abolita l’Ici venne varato un
meccanismo in cui il Governo versava agli Enti locali le
risorse per compensare i mancati introiti dell’Ici. Ora non
ci sarà più nemmeno questa procedura “tampone”. I
Comuni saranno semplicemente gli esattori di un balzello
statale. Con tutti i problemi che questo comporta: gli Enti
locali avranno difficoltà a riscuotere una tassa che colpisce

Lega Nord
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La seduta dell'ultimo Consiglio Comunale (29 novembre) è
stata per gran parte dedicata alla surroga di consiglieri
dimissionari ed alla loro sostituzione nelle relative
commissioni permanenti. Non è una novità per
il parlamentino locale perché sin dalla prima
seduta del giugno 2009 si dovettero ratificare
le dimissioni di due consiglieri di opposizione,
Consonni e Maggioni che pur essendo risultati
tra i maggiori collettori di preferenze nella Lista che
sosteneva Battistini alla carica di Sindaco, hanno
preferito rinunciare allo scomodo e faticoso ruolo di
opposizione che l'esito elettorale aveva loro assegnato. A queste
sono succedute la dimissioni di Claudia Sala, sostituita da Giuseppe
Timpani e quelle più recenti di Tosco Giannessi e Maria Grazia
Montani cui sono subentrati Laura Varisco e Stefano Lindner. Ormai
il gruppo guidato da Battistini si è quasi totalmente rinnovato a fronte
della volontà di voler far crescere attraverso un'esperienza diretta
coloro che non ne avrebbero avuto la possibilità per mancanza di
suffragi popolari. Se questo più o meno voluto rinnovamento
dovesse proseguire, alle prossime dimissioni farebbe seguito il
rientro di Enrico Fontana, di nuovo protagonista in un ambito dal
quale i cittadini villasantesi lo hanno voluto tenere fuori. Ma non è
solo il gruppo di opposizione a rinnovarsi. Anche sul fronte della
maggioranza le conseguenze derivanti dalla prematura scomparsa
del Consigliere ed Assessore Angelo Cazzaniga hanno provocato
dapprima un clima da separati in casa tra i due partiti che reggono
le sorti del nostro Comune per l'ingresso di un consigliere leghista
cui non è stato imposto di rinunciare al subentro e
successivamente, per riequilibrare i pesi in Consiglio, hanno indotto

il neo Assessore ai servizi sociali Sandro Belli a rassegnare la
proprie dimissioni da Consigliere per consentire

l'ingresso all'avvocato Daniela Greco dopo la
rinuncia di Stefania Galbiati, prima in linea di
successione ma di prossima nomina a revisore
contabile.
Abbiamo sempre sostenuto la necessità di
riformare l'attuale legge elettorale che consente

ai 'reggenti' dei partiti politici di creare liste bloccate
con presenze a volte imbarazzanti; Ci siamo fatti parte

attiva per contribuire alla raccolta di firme che consenta un
ritorno alla scelta della preferenza anche per le elezioni politiche;
Siamo da sempre convinti che alle elezioni amministrative locali
spesso valgano molto più i candidati che i partiti di cui sono
espressione. Non vediamo pertanto con favore questi continui
cambiamenti che non rendono giustizia agli impegni presi in
campagna elettorale. Cosa potrà pensare un elettore che ha
espresso la propria preferenza sulla scheda quando vedrà la
persona di sua fiducia venir meno al ruolo che con il suo voto le
voleva assegnare? Perché rinunciare alla possibilità di esprimere
il proprio voto in Consiglio Comunale seppur a fronte di una nomina
che porta prestigio e grande impegno? Purtroppo la risposta a
queste domande porta alle irrazionali ma inevitabili regole non scritte
della politica.  Intanto la ‘panchina’ si fa sempre più corta e
auguriamo agli attuali consiglieri di saper resistere fino alla fine.

Stefano Sala
Capogruppo Unione di Centro 

in Consiglio Comunale

Unione di Centro

anche, e soprattutto, i meno abbienti. Ovvero le persone
che hanno una piccola casa di proprietà ma fanno fatica
ad arrivare alla fine del mese. Ci troveremo a dover
affrontare nuove situazioni di disagio, proprio a causa
dell’iniquità di questa manovra che mette le mani in tasca
dei soliti noti. La posizione della Lega sul Governo Monti
è nota, così come il giudizio su una finanziaria che rischia
di assestare il colpo di grazia al sistema Paese, ma
soprattutto al Nord che ancora una volta sarà spremuto
inutilmente. Perché in questa manovra non c’è traccia di
provvedimenti strutturali: non sono previsti tagli alla spesa
pubblica, non si interviene sui clamorosi sprechi
dell’assistenzialismo meridionale. E dunque siamo
daccapo. Tant’è che si parla con insistenza di una nuova
stangata in arrivo nel 2012. La situazione è drammatica e
questa manovra non farà che peggiorare le condizioni di

vita di chi le tasse le ha sempre pagate. Ancora una volta
dobbiamo ripetere quello che la Lega dice in perfetta
solitudine da almeno 25 anni: così non si può andare
avanti, o si tagliano gli sprechi del Sud o non ci sarà via
d’uscita. Le aziende chiudono una dopo l’altra, mentre le
persone si ritrovano senza prospettive, costrette a lottare
per sopravvivere in un contesto dove il costo della vita
resta altissimo. In un’Italia che è sempre di più il Paese
con le tasse più alte d’Europa. Come ha detto Maroni
durante l’ultimo incontro pubblico a Monza del 6 dicembre,
per fare questa manovra non serviva il professor Monti,
bastava il ragionier Fantozzi.

Vittorio Tremolada
Capogruppo Lega Nord 
in Consiglio Comunale
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Parto da un piccolo episodio a cui ho assistito in una
delle nostre scuole primarie. La signora, con fare
premuroso e disponibile, si rivolge al piccolo
alunno dagli evidenti tratti somatici extra-
europei : “ E tu da dove vieni ?”. Lui, un po’
imbarazzato e perplesso, risponde : “ Da
Villasanta !” . E la Signora :” ….si ma ..prima !?”.
Il piccolo :”Forse intende da dove vengono i miei
genitori. Dal Marocco. Io sono nato a Monza e vivo
a Villasanta”.  Pur nella sua sinteticità l’episodio mi sembra
rappresenti bene la situazione che si trovano a vivere dentro e
fuori le nostre scuole i tanti bambini così detti “stranieri” che le
frequentano. Pur essendo vissuti fin dalla nascita qui in Italia, pur
avendo conosciuto come unico ambito sociale e culturale quello
italiano, pur sentendosi a tutti gli effetti italiani ci ostiniamo a volerli
considerare e trattare come “stranieri”, quasi dei corpi estranei
inspiegabilmente tra di noi. A Villasanta nelle nostra scuole sono
ben 125 gli alunni che vivono questa assurda situazione di
sdoppiamento della loro condizione di piccoli cittadini di serie B,
pur condividendo le stesse identiche esperienze di vita degli altri
bambini “italiani” di serie A. Oltretutto la situazione di
discriminazione verso questi ragazzi tende inevitabilmente a
crescere nel corso della loro maturazione, al crescere della
consapevolezza dei loro diritti e della loro condizione di
“ingiustificata diversità”.
Forse è arrivato il momento di cominciare a porsi l’obiettivo di una

vera integrazione di questi futuri cittadini,
riconoscendo i loro diritti ad una piena cittadinanza

da subito.
In Italia è partita la meritoria Campagna “L’Italia
sono anch’io” che vuole raccogliere le firme
per una proposta di Legge di iniziativa popolare

per riconoscere appunto ai bambini nati in Italia
da genitori “stranieri”, residenti regolarmente da

almeno un anno, la cittadinanza italiana ( passando
dallo ius sanguini allo ius soli). A questa si affianca l’altra

proposta per riconoscere il diritto di voto amministrativo agli
stranieri residenti regolarmente in Italia da almeno cinque anni,
pagando questi, come tutti gli altri cittadini, tasse e imposte alla
comunità dove vivono. 
Anche a Villasanta si è costituito il Comitato cittadino de “L’Italia
sono anch’io” ed è iniziata la raccolta firme. A livello locale hanno
aderito al Comitato : Caritas, Cisl, Cgil, Anpi, Agesci, Equinozio,
Assoc.Genitori, Casa dei Popoli, Ghiringhella, Amici della
Speranza, Watinoma.
Invitiamo fortemente tutti i cittadini a sostenere l’iniziativa e a
firmare le proposte di legge del Comitato. A Villasanta è possibile
firmare in Comune e presso le sedi locali della Cgil e della Cisl.

Guido Battistini
Capogruppo Lista per Villasanta 

in Consiglio Comunale

Lista per Villasanta
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Dal 2012 sarà possibile pagare i tributi on line: in particolare Ici, Buoni mensa e M.av. Il tutto attraverso l’attivazione di una sezione dedicata sul sito internet
comunale, denominata “Pagamenti on line”, alla quale sarà possibile accedere utilizzando i links specifici.
Di seguito la lettera spedita alle famiglie da parte degli Assessori Sandro Belli e Lorenzo Grandi
Gent.ma Famiglia

Oggetto: Pagamento rette asilo nido a mezzo M.Av.
Il Comune di Villasanta a partire dall’anno 2012 procederà alla riscossione delle rette di frequenza dell’asilo nido comunale tramite M.Av..

La procedura M.Av. permette di pagare le somme dovute presso gli sportelli di qualsiasi banca del territorio nazionale senza alcun aggravio di
commissioni o spese per il debitore, presso gli sportelli postali (al costo vigente previsto per il pagamento di normali bollettini postali) o utilizzando il
sistema on line internet banking.

Si segnala inoltre che il Comune di Villasanta ha aderito all’iniziativa “SCRIGNO PagoFacile” promossa dalla Tesoreria Comunale. Mediante internet,
accedendo direttamente al sito www.scrignopagofacile.it (anche senza necessità d’iscrizione) oppure in alternativa utilizzando il link specifico presente
sul sito istituzionale del Comune www.comune.villasanta.mb.it (sezione dedicata “Pagamenti on.line”), sarà possibile effettuare i pagamenti degli avvisi
M.Av. con la propria carta di credito.

settore:ECONOMICO/FINANZIARIO
Ufficio Ragioneria

Comune di Villasanta

Pagamenti tributi
ON LINE
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UFFICIO RELAZIONI CON IL PUBBLICO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039 23754.262-247-216
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven. dalle 8,30 alle 12,30
mar. e gio. dalle 16,00 alle 18,00
sab. dalle 9,00 alle 12,00

SEGRETERIA GENERALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.213 - 214 - 215 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZI DEMOGRAFICI
Elettorale - Stato Civile - Leva - Statistica
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.240 - 241 - 242 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO PROTOCOLLO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039237541
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO MESSI NOTIFICATORI
Piazza Martiri della Libertà, 7
TEL.: 03923754.230 - 231
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 9,30 - 12,00-12,30
sab. 9,00 - 12,00

BIBLIOTECA CIVICA "ALDO MORO"
Via Confalonieri, 55 
Tel.: 03923754258
ORARI DI APERTURA
DAL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE AL
2° LUNEDÌ DI GIUGNO
Biblioteca e sezione ragazzi:
mar.: 9,00 - 12,00 e 14,30 -18,30
mer.: 9,00 - 12,00 e 14,30 -18,30
gio.:  9,00 -12,00 e 14,30 -18,30 e 20,30 - 23,00
ven.: 9,00 - 12,00 e 14,30 - 18,30

sab.: 9,00-12,00 e 14,30 - 17,30

ORARIO ESTIVO DAL 2°LUNEDÌ DI GIU-
GNO AL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
mar. e gio.: 9,00 -12,00 e 14,30 - 18,30
mer.: 9,00 - 12,00
ven e sab.: 9,00-12,30

LUDOTECA
ORARIO DAL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
AL 2° LUNEDÌ DI GIUGNO
mar. merc. gio. e ven.: 9,00 -12,00 e
14,30 - 18,00
sab:. 9,00 - 12,00
ORARIO ESTIVO 2° LUNEDÌ DI GIUGNO
AL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
mar. merc. gio. ven.e sab.: 9,00 -12,00
mar. e gio.: 14,30 - 18,00

UFFICIO CULTURA
Via Confalonieri, 55 
Tel.: 03923754272 
ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO
mar. merc. e ven. 9,00 - 12,00
merc. giov. 16,00 - 18,00

UFFICIO SCUOLA E SPORT
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754238 
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

SERVIZIO SOCIALE PROFESSIONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
mar. e merc. 9,00 - 12,00

SEGRETERIA SERVIZI SOCIALI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237 
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

UFFICIO LLPP - PROGETTAZIONE
Piazza Martiri della Libertà, 7

Tel.: 03923754218
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO MANUTENZIONI STRADE - 
EDIFICI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO ECOLOGIA - AMBIENTE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754224
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

CIMITERO URBANO
Via San Francesco
Tel.: 03923754292
ORARI DI APERTURA
estivo (dal 1 aprile al 30 settembre)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 19.30
invernale (dal 1 ottobre al 31 marzo)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 17.45

SPORTELLO UNICO ATTIVITA' 
PRODUTTIVE (S.U.A.P.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754260 
ORARI DI APERTURA
mar. gio. e ven. 8.30 - 12.30

SPORTELLO UNICO URBANISTICA, 
EDILIZIA PRIVATA (S.U.E.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.223-261 
ORARI DI APERTURA
mar. gio. e ven. 8.30 - 12.30

UFFICIO PATRIMONIO 

Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754213
ORARI DI APERTURA

mar., gio. e ven. 8.30 - 12.30

SERVIZIO RAGIONERIA
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.268 - 225 - 226 - 228 

ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO ECONOMATO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754227 - 268
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO TRIBUTI
Piazza Martiri della Libertà, 7 
Tel.: 03923754.229 - 212 - 248
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

COMANDO POLIZIA LOCALE
Piazza Europa, 14
Tel.: 03923754280 - 281   
ORARI DI APERTURA
Lun. 9,00 - 12,30;
mar. e mer.: 9,00 - 12,30 e 16,00- 18,00
gio: chiuso: 
ven.: e sab.: 9,00 - 12,30

SERVIZIO CED
Piazza Martiri della Libertà, 7
tel. 03923754250 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00
sab. 9,00 - 12,00

UFFICIO PERSONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.211 - 217 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30 mar. e gio.
17,00 - 18,00
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